

Der Porsche 911 wird zum Offroader

Porsche wird in der kommenden Woche auf der Los Angeles Auto Show den 911 Dakar vorstellen. Mit ihm wird der zweitürige Sportwagen zum Offroader. Vorbild ist der auf Allrad umgerüstete 911, mit dem Porsche 1984 die Rallye Paris-Dakar gewann. Der Porsche 911 Dakar wurde rund um den Globus und auf über einer halben Million Kilometer getestet, darunter mehr als 10.000 Kilometer abseits befestigter Straßen auf Schnee, Eis, Sand und Schotter. Als Testfahrer saßen unter anderem Werksfahrer Romain Dumas und Rallye-Legende Walter Röhrl sowie Markenbotschafter Jörg Bergmeister und Entwicklungsfahrer Lars Kern am Steuer. (aum)

Bilder zum Artikel



Porsche 911 Dakar auf Erprobungsfahrt.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Porsche



Porsche 911 Dakar auf Erprobungsfahrt.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Porsche



Porsche 911 Dakar auf Erprobungsfahrt.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Porsche



Porsche 911 Dakar auf Erprobungsfahrt.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Porsche



Porsche 911 Dakar auf Erprobungsfahrt.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Porsche



Porsche 911 Dakar auf Erprobungsfahrt.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Porsche



Porsche 911 Dakar auf Erprobungsfahrt.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Porsche



Porsche 911 Dakar auf Erprobungsfahrt.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Porsche



Porsche 911 Dakar auf Erprobungsfahrt.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Porsche



Porsche 911 Dakar auf Erprobungsfahrt: Walter Röhl (3. v.l.) im Gespräch mit den Ingenieuren.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Porsche



Romain Dumas mit dem Porsche 911 Dakar auf Erprobungsfahrt.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Porsche
